

**Enquête publique environnementale unique concernant
les demandes de permis de construire et d'autorisation d'exploiter
un entrepôt logistique à Hénin-Beaumont
par la société Generali Vie**

Observation n°8 reçue par courrier le 14/06/19

Auteur:

Contribution rendue anonyme pour mise à disposition sur Internet(même adresse courriel

Texte (intégral) :

Enquête publique construction d'un entrepôt logistique CD40

Cela fait maintenant 43 ans que je vis sur Hénin-Beaumont secteur Beaumont.

Notre secteur village est de nouveau en train d'être sollicité pour accueillir un entrepôt de plus de 80 000 m² de surface et encore dans une zone où il y en a déjà trois.

Le rond point des vaches qui est déjà surchargé par les voitures et les camions vous voulez encore en rajouter ?

Avez-vous réfléchi à toutes les hypothèses de lieu de l'autre côté de l'autoroute A1 n'est-ce pas possible cela permettrait de ne pas surcharger encore le rond-point des vaches.

Et notre « bas d'Hénin » un lieu dit, oui qui ne plus être agricole mais de plus en plus bétonné. J'ai mon père qui cultivait dans cette zone, j'y ai foulé la terre plus jeune je ne veux pas que cette zone où coulait il y a es années l'héniun source d'eau oui...

Et avez-vous pensé à l'impact de santé ? pour nos riverains de Beaumont de plus en plus enclavé.

Quelles sont les données sur le nombre de passages de véhicules au rond point des vaches ?

Quelles sont les données sur le nombre de passages de poids lourds au rond point des vaches ?

Quelles seront l'augmentation avec une plate-forme qui sera plus grande que la plate-forme logistique de Boulanger ?

Quelles sont les données concernant les particules fines en transit sur le village de Beaumont ?

Quel sera l'impact sur nos propriétés avec l'ensemble des ces nuisances supplémentaires ?

Beaumont a besoin d'espaces verts, d'être le poumon vert d'Hénin-Beaumont, où vont cultiver nos agriculteurs ? Il ne va plus rester de terre cultivable.

N'est-il pas possible de faire ce projet dans des zones moins peuplées ou plus désertiques genre de l'autre côté de l'autoroute A1, secteur entre Beaumont Esquerchin et Coucelles-lès-Lens et Noyelles-Godault ?

Cordialement,